



Teoría de la Conspiración

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo eligió Tlaxcala, la Cuna de la Nación para cerrar este 2024 sus giras por los estados de la república mexicana. Desde esta entidad, la presidenta celebró que este año fue histórico por las reformas aprobadas y por la llegada de una mujer a la Presidencia de México

"La 4T ya es el movimiento más fuerte del mundo", dijo durante su última gira del año. Asimismo, destacó que este 2024 también pasará a la historia como el año en que se le devolvió el "sentido social y patriótico" a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y no perdió la oportunidad de agradecer a los diputados y senadores afines a la 4T por haber aprobado importantes reformas constitucionales.

Desde esa entidad presentó un ambicioso plan de desarrollo para Tlaxcala que incluye proyectos en educación, salud, medio ambiente e infraestructura. Durante su visita al municipio de Panotla, Sheinbaum destacó que estas acciones reflejan el compromiso de su gobierno con la igualdad de oportunidades y el bienestar de todos los mexicanos.

Uno de los proyectos más significativos es la inversión de 1,500 millones de pesos para sanear el Río Atoyac, con un presupuesto inicial de 500 millones para 2025. Las acciones incluirán limpieza, reforestación, rehabilitación de plantas de tratamiento y eliminación de descargas contaminantes. "La limpieza del río no solo es un tema ambiental, sino de salud pública", señaló Sheinbaum.

Entre las obras prioritarias para Tlaxcala destacan: la construcción del Hospital de la Mujer, proyectado para 2025-2026; modernas plantas de reciclaje para sustituir basureros a cielo abierto y mejoras en infraestructura vial.

La mandataria expuso desde el municipio de Panotla que este año sin duda fue trascendental en muchos sentidos, primero, porque se cerró el ciclo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, quien en 2018 comenzó con la llamada Cuarta Transformación (4T); pero además porque el 2 de junio en la urnas millones de mexicanos decidieron que continuará el proyecto de la nación de la mano de la primera presidenta del país.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx

